



アオハる ~青春~

2019年6月14日発行

衣替えが終わり、爽やかな夏の装いとなりました。雨に見舞われた遠足、青空の下で行われた体力テストなどの行事も終え、いよいよ前期の中間テストを迎えます。テストは学習成果をはかる最重要の要素です。大学の推薦に向けた高い評定や有名企業への推薦を意識した取り組みを始めている生徒もいます。自分が望む将来へつながる良い結果を手にするため、努力を惜しまず取り組みましょう。

中間テスト

2年生になって選択授業が始まり2カ月が経ちます。今回の中間考査はそんな選択科目も含んでのはじめての定期考査となります。選択科目も基本的には考査を行いますので、生徒によっては昨年度よりもたくさんの考査を受ける者もいるかと思えます。とはいっても、実習科目はテストの形式や実施時期が通常とは異なる場合があるかもしれませんので、各選択科目担当の先生に確認してください。

さらには、この時期に一般科目・選択科目各教科共に課題集やノートの提出期日が立て込んできます。計画的に考査の対策をしながら、課題にも取り組むようにしてください。

2年生の時期に成績の更なる上昇を意識して結果につなげていけたなら、来年の進路選択が容易に進められるはずです。

総合学習 職業研究 本格始動！！

2学年における総合学習は、将来の職業について考えていく「キャリア活動」掲げております。

進学希望者も就職希望者もいつかは働きます。今、思い描いている将来働く職業の情報をどれだけ知っているのでしょうか。ただ漠然と夢や憧れだけで職業を言葉にしているませんか。そんな夢や憧れを現実に近づけ、それを考えていくのが「キャリア活動」です。自己分析を行い、なぜ自分がその職業を選んだのかを考え、また、職場体験（インターンシップ）を企業にお願いし、実際に働く現場を体験することにより、しっかりと目的意識を定着させたいと考えています。

職場体験は来年の2月に予定していますが、冬の職場体験では思うような実習を経験できない職種では夏休み中に実施します。実際にその職種の人から現実的な話を聞くことのできるチャンスです。聞いてみたいことなどをまとめるとともに、担当の先生としっかりと打ち合わせを行っていきましょう。

職業研究を進めていくと、様々な情報からその職業の現実を知ることになります。中には、その職業の影の部分も見えてくるかもしれません。しかし、その情報を知らずに突き進んでしまったら、進路を決めてからの変更は容易いものではありません。だからこそ、この職業研究で職種に関するアンテナを高く持ち情報収集を進め、自分の中での職業意識を高めていくことは、とても重要で効果的なキャリア教育であると考えています。

今後の予定

6月18日(火)~21日(金)	●前期中間考査
7月11日(木)	●生徒会役員改選
7月19日(金)	●全校集会
7月22日(月)~8月20日(火)	●夏季休業
7月22日(月)~26日(金)	●夏期講習
8月19日(月)	●第2回基礎力診断テスト

アオハる 作文 (5月21日の遠足)

あめの中 おお人数で行ったアウトレットは初めてでした。晴れていたなら那須ハイだったのに……。ルンルン気分で行ったら楽しかったからよかった。(なますて)

あめが降ったけど おいしかったアイス 晴れてたらもっと楽しかったらうな。修学旅行は晴れるといいな。(八巻柚叶)

あく天候だった。お土産はみんなチーズケーキ。はやく時間が過ぎたきがした ルールを守って楽しめた。(池田優羽)

あいにくの天気でお楽しみだった遊園地がアウトレットに変わった……。はっきりいえばジェットコースターに乗ることも、るすばんを下ですることもなく済んでよかった。(高野 洋祐)

あめが降り おちこんだけど バスの中では 友情が芽生える。(アオハる作文)

ああがっかり……。おおあめで 晴れてと祈る バスの中。(佐久間あゆ)

あめだったけど おもったよりも はるかに楽しい ルンルン気分の遠足だった。(西山楓)

あめでテンションは下がったけど お昼には パスタが食べられ ルンルンでした。(菅野優奈)

あめの中でも おこなわれた遠足 ハッと気が付けば楽しんでいる 自分がいた。(小賀坂悠人)

保護者の皆様へ

いつも学校運営にご協力いただきましてありがとうございます。

過日、別紙にてご連絡いたしました。7月10日(水)には修学旅行についての説明会がとうほう・みんなの文化センターにて行われます。

参加/不参加のご連絡を7月3日までにご提出いただきますと共に、是非ご参加いただき疑問点や不安などの解消に繋がりますことを願います。



新体力テスト



雨の遠足

